
Interrogazione n. 1282
presentata in data 4 giugno 2009
a iniziativa del Consigliere Brandoni
“Situazione dei lavoratori presso lo Sferisterio di Macerata”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere Giuliano Brandoni,
Tenuto conto:
che nei giorni scorsi i lavoratori dello Sferisterio di Macerata hanno dato luogo ad una protesta

riguardante le loro condizioni di lavoro, evidenziando il fatto che i continui tagli del Governo sia ai
trasferimenti alle Regioni che alla cultura hanno provocato la riduzione dei giorni lavorativi
effettivi, alimentando lo stato di incertezza dei lavoratori proprio per l’assenza di una programma-
zione strutturale nel settore, rischiando che alcuni possano essere impiegati per un periodo di
tempo inferiore rispetto alla soglia minima che garantisce l’accesso poi al sussidio di disoccupa-
zione;

che complessivamente sono impiegati nella sola struttura dello Sferisterio una quantità di
lavoratori che varia dalle 10 alle 60 unità del periodo in cui la stagione lirica è avviata, suddivisi tra
attrezzisti, tecnici, elettricisti, macchinisti, sarti e facchini;

che la situazione dei lavoratori dello Sferisterio in realtà appare diffusa in numerosi teatri delle
Marche;

Tutto ciò premesso

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) la situazione dei lavoratori delle strutture teatrali delle Marche;
2) se non si intenda avviare un tavolo di confronto tra lavoratori, istituzioni locali, enti gestori al

fine di affrontare organicamente la questione, sia nel caso dello Sferisterio di Macerata che
delle altre realtà che eventualmente vivono analoga condizione.


